

Alcoy. un mes 1'50 pesetas.—trimes-
tre 4'50 id.—Fuera, 5'25 id.—Extran-
jero, 15 id.—Ultramar, 8 id.—Recibe
anuncios y reclamos la Administracion

Se suscribe en Alcoy, en la Admi-
nistracion calle del Mercado número 9,
Imprenta, á donde se dirigirá toda la
correspondencia.

Revista de curiosidades.

Michelet referia que en 1853 habia visto en Trégnier, á Mr. D. (conocido por el nombre de Mr. Systéme. En medio de cinco á seis mil volúmenes descabalados, el pobre anciano solo, tendido en un sillón secular, sin cuidados filiales, sin familia, se moria devorado por la fiebre entre una gramática irlandesa y una gramática hebrea. Se reanima para recitarle unos versos bretones, sobre un sistema enfático y monótono que sin embargo, no carecia de encanto. No podia verse sin compasion profunda, añade monsieur Michelet, á este representante de la nacionalidad céltica, á este defensor moribundo de una lengua y de una poesia expirantes.

Mr. E. Renan habla tambien de un Mr. Systéme que habitaba en Tregnier por la misma época.

Los papeles de Henri Heine.—El ruido que hacen actualmente las memorias de Henri Heine dan interés á la pieza siguiente, sacada de "L'Allemagne aux Tuilleries de 1850 á 1870, par H. Bordier.

"Oferta del caballero von Friedland, conservador de los museos de Viena, en fecha 13 de Febrero 1868. Amigo de la viuda, ofrece al gobierno francés varios papeles de Heine, por medio del duque de Grammont embajador de Francia."

El paquete, dice Mr. Grammont, contenia un manuscrito inédito titulado "Napoleon III., 67 poemas contra el rey de Prusia, y una numerosa correspondencia entre Heine y Mess. Thiers, Guizot, Michel Chevalier, Michelet, la princesa Belgroja Mignet, etc.

Es de creer que todo esto está escrito, continúa el duque de Grammont, con sentimientos hostiles hácia el gobierno del emperador.

El caballero Friedland los cedia por 30000 francos: Mr. Bordier no indica cual fué el desenlace de este asunto.

No creemos que el emperador los comprase; quizá los directores de la *Gartelaube* y Mess. Wierweg que han pagado 16.000 francos por las Memorias manuscritas de Heine poseerán estos papeles tan curiosos como las referidas memorias.

Se cuenta una anécdota que tuvo mucha influencia en el destino de Mr. Benjamin Constant, que es muy poco conocida.

El 19 de Marzo de 1815, se supo en París que Bonaparte habia de llegar al dia siguiente; Mr. Benjamin Constant que habia publicado contra él algunos dias antes, en el "Journal des Debats," un manifiesto tan atrevido como elocuente, huyó de la capital, con el propósito de abandonar tambien la Francia. Algunos dias despues, un incidente enteramente extraño á la política, que se supone fué su violenta pasion por Mad. Récamier, le decidió á volver y volvió en efecto.

Supongamos por un momento que hubiese llevado á cabo su primer proyecto y que hubiera pasado la frontera. ¿Qué diferencia en su destino! Es probable que haciendo suceder á su escrito, ya tan vigoroso, del 17 de Marzo, otros escritos tan fuertes de estilo y de lógica, hubiera elevado una muralla de hierro entre él y Bonaparte. Tal vez hubiera ido á Gante; tal vez hubiera empleado su talento en defender una causa que consideraba como sagrada.

Su vuelta á París del 25 al 26 de Marzo, dió

á su idea otra direccion, haciéndole emprender el camino que tomó. ¿Cuan cierto es que á veces la mas insignificante circunstancia basta para trastornar por completo nuestro porvenir!

El 21 de Marzo de 1789 la asamblea de las tres bailias de Melun y Morat creyó deber hacer llegar al rey una memoria especial, para pedir la disminucion de la caza en general y la destruccion total de los conejos. Mr. de Montmorin, capitán de la caza en Fontainebleau, formaba parte de la asamblea. Sus colegas temiendo no herir su personalidad con su resolucion, estaban muy apurados. Un dia, en su ausencia, celebraron una sesion en la cual se redactó y envió la Memoria en cuestion.

A su vuelta, Mr. de Montmorin supo lo que habia pasado y escribió para quejarse de que se le hubiese creído capaz de sacrificar su interés personal al bien general, la siguiente enfática carta.

"El título que ha podido admitirme aqui es el de ciudadano, y seria indigno de llevar ese nombre, si el interés personal, pudiese por un momento cegarme para obrar contra la felicidad de todos.... ¿Me permitireis, señor, comunicarnos un rasgo de uno de mis antepasados? Un Montmorin, gobernador de Auvernia, recibió la orden de Carlos IX de hacer ejecutar el degüello de la San Bartolomé, en toda la jurisdiccion de su mando, á lo que respondió al rey: Señor: *Creeria servir mi á S. M. obedeciendo sus mandatos, y estoy pronto á entregar mi cabeza, por no ser el instrumento de la desgracia de mis conciudadanos....* Fué para él una inmensa felicidad poderlos salvar á riesgo de su propia vida:

Qué pequeño es mi sacrificio comparado con el suyo, y con cuanto placer haria todos aquellos que pudiesen contribuir á la dicha de todos,!"

Incógnitus.

Envenenamiento

PRODUCIDO POR LOS PLOMOS
EN EL MONTAJE DE LAS JACQUARD.

El Consejo de Estado de Suiza ha tomado una disposicion rigurosa por el hecho acontecido con motivo de dicha montura, por el peligro que corre la salud de los obreros.

Desde algun tiempo se observaban frecuentes enfermedades calificadas por los técnicos de *cólico saturnino, corrupcion de la sangre, anemia*, etc., que atacaba á los tejedores, con preferencia á aquellos que estaban empleados en las fábricas ocupadas por muchos telares.

Las autoridades no tardaron en instruir un concienzudo expediente médico, el cual, despues de muchas investigaciones, acordó deber se atribuir tales enfermedades, al continuo frotamiento de los palillos ó pessos de plomo en la elaboracion de telas, que emplea la grande y la pequeña Jacquard.

Dicho rozamiento desprende un fino polvo de plomo, casi imperceptible, que se mezcla con el aire ó se deposita en los alimentos que lo rodean, en tales términos, que puede penetrar en el cuerpo humano ya con la respiracion, ya con el alimento.

En conformidad con el veredicto médico, el

prueba mejor aun de lo que pudieran hacerlo todas mis pesquisas, que aquella carta ha desaparecido completamente.

—Y mi nombre no se halla escrito en ella, ¿no es eso? dijo Hector.

—Ya os lo he dicho, contestó Leda con un profundo suspiro.

—¡Oh! ¡Dios mio! ¿tanto os avergonzais del amor que me habeis tenido?...

—Vamos, siempre reconvencciones...

Es que, respondió con aspereza el vizconde, no podré salvaros si por casualidad me habeis nombrado, sobre todo á Mad. de Menville.

Abandonó de hecho la relacion escrita y recitada de sus infortunios para contestar á Hector.

—Ni la mas mínima pregunta me hizo madama de Menville sobre ese punto.

—¿Pero cómo os descubrió en Isoudun?

—Mientras que mi marido, que habia adelantado un dia su viage para venir á abrazarme, volvía a Nevers á fin de votar por Mr. de Montclair, Mad. de Menville me siguió á Isoudun, á donde sabia que habia ido, gracias á lo que oyó decir al vecino que me habia encontrado.

Llegada ya allí, consiguió descubrir mi paradero.

Llegó precisamente en el mismo momento en que iba yo á consumar mi terrible sacrificio.

A pesar de sus súplicas y de sus consejos, yo queria morir, Hector; y solo porque ante Dios me juré de no revelar mis secretos jamas, fué por lo que consentí en hacer lo que ella me pedia.

—¿Os lo juro? dijo Hector con el tono de un hombre que quiere cerciorarse bien de un hecho.

—Si, por las cosas mas sagradas, y cometeria un horrible perjurio si llegase á faltar á su palabra.

—No faltará, lo espero, dijo Hector con una sonrisa de satisfaccion.

—Entonces, añadió Leda, me hizo escribir una carta á mi marido, fechada en Isoudun, despues de lo cual continué á París, desde donde tambien le escribí, de modo que entonces creyó, como ahora cree, la fábula inventada por madama de Menville.

—Y la creará siempre, dijo Bordes levantándose.

—Algun tiempo despues...

—Ya se lo demas, prosiguió Hector negligentemente. Fué á buscaros vuestro marido y volvisteis aqui con él.

—Despues de haber pasado una enfermedad, que sin duda debe haberme desfigurado mucho, pues no os he vuelto á encontrar el mismo.

Un imperceptible movimiento de hombros, fué todo lo que Hector concedió á aquella parte del relato de Leda.

No lo advirtió la desdichada; las lágrimas que inundaban sus ojos oscurecian su vista, los sollozos interrumpieron su voz, y exclamó:

—¡Oh! si, ¡cuánto he sufrido, Dios mio! Yo no he conocido esa alegría que prodigais á las madres á la vista de su recién nacido.

¡Ah! ¡Hector! ¡Hector! habeis ahogado en mi todos los sentimientos que elevan el alma.

Aquél pobre niño, hice como vos, le maldije, le condené á la muerte.

Una sorda exclamacion, pero cuyo sentido no pudo comprender Leda, la interrumpió; sin embargo, continuó:

—Esto era un crimen, ¿no es verdad? pero no le condené á él solo, me condené á mi misma tambien con él...

Si, queria morir... si, repuso procurando volverse á colocar en el órden de sus recuerdos escritos... seguia temblando por si alguien llegaba... en fin...

Se detuvo un momento, y volviendo á tomar el hilo de su narracion como un wagon que se desencarriló y que insensiblemente es vuelto á atraer á su via, continuó:

«No era aun de dia; esperaba poder salir sin ser vista.

«Habia abrigado cuidadosamente á mi hijo... ¡Desgraciada de mi! iba á darle muerte, y temia que espirementase la menor incomodidad.

«Ya me hallaba dispuesta, ya iba á abandonar aquella casa para cometer un doble crimen, cuando de repente oigo la voz de la posadera que contestando á la voz de otra persona, decia:

—«Es á lo último de ese corredor, la puerta de enfrente.

«Era mi cuarto el que de aquel modo designaba. Medio muerta me escondí detrás de la puerta, antes de haber podido apagar la luz que junto á mi cama tenia encendida.

«Ni vi abrirse la puerta, ni oí la voz que me llamó... caí de rodillas opriéndome contra mi seno á mi pobre hijo helado; y yo, que le iba á asesinar, me puse á exclamar.

—«¡Perdon! ¡Perdon al menos para él!...»

Dejó Hector escapar un enorme suspiro y volvió á un lado la cabeza.

Algo de humano y compasivo se habia conmovido al fin en el fondo de aquella alma, por dura y malvada que fuese; pero resistió aquel movimiento de piedad y sordamente murmuró la palabra:

—Despues...

Porque la parte de la relacion en que iba á entrar, Leda, era tan impor-

Consejo de Estado Suizo ordenó: *Que dentro de dos años á contar desde 1.º de Enero de 1885, los pesos de plomo cualquiera que sea su forma y dimension, deberan sustituirse por pesos de hierro.* Establece, además, que hasta la completa ejecucion de tal orden, todas las fábricas de telares Jacquard, que usen pesos de plomo, quedan bajo la directa vigilancia del Gobierno, en virtud del art. 2.º de la ley, acerca el trabajo en las fábricas: haciendo recuerdo especial á las autoridades de cada uno de los cantones, á fin de que se cumpla estrictamente dicho decreto.

Damos el grito de alerta sobre tal empleo de los pesos de plomo en tantos telares de este sistema, para prevenir á los dueños que libren á la clase jornalera del peligro de tales enfermedades.

Una niña abandonada.

Un matrimonio que hace próximamente un mes, y mediante una cantidad diaria determinada, se encargó del cuidado de una niña que sus padres habian anunciado en un periódico, como se anuncian para la venta los muebles desde el día siguiente de haberla llevado á su casa, no volvieron á saber una palabra de sus padres, no obstante lo cual el matrimonio, que entonces desempeñaba una portería en la calle de las Infantas, continuó cuidando la niña que, por cierto, se halla baldada.

Cuando sucedió el terrible crimen el lunes último en la calle del Amor de Dios, de que ya tienen noticia nuestros lectores, el matrimonio en cuestion, que conocía los nombres de los padres de la niña, supo que ésta era hija del matador y suicida Nicasio Vidal y de su antigua amante Rita Diaz.

“Juerga,, de autoridades.

El Sábado de Gloria ocurrió en la villa de Guaro (Málaga) un grave escándalo, que pudo tener graves consecuencias.

Hallábase dentro de la iglesia cuatro guardias civiles y el cabo comandante del puesto, cuando al toque de Gloria oyeron en la calle dos ó tres descargas de fusilería, y para contener el alboroto el cabo acudió al alcalde, excitándole á que mandara retirar á los tiradores.

El alcalde contestó que él era el amo del pueblo, y que adelante con los disparos; en vista de lo cual el cabo reunió sus fuerzas; y consiguió que los tiradores depusieran las armas.

En este estado las cosas, aparecieron el alcalde, el juez municipal y el suplente, y animando á los paisanos, éstos recogieron los fusiles, disponiéndose á hacer fuego á los guardias á las voces de ¡Favor al Rey y fuego á esos pillos! que daba el alcalde, mientras el Juez forcejeaba con un guardia para quitarle el fusil.

Por fin, el médico, el cura y otras personas ilustradas, consiguieron dominar el conflicto, y cuando por la noche llegó á Guaro el capitán jefe de la línea, encontró el pueblo tranquilo y al alcalde, Juez y otros personajes enteramente *ajumao*s.

Sobre todos estos excesos, se halla instruyendo expediente un delegado del gobernador de Málaga.

Noticias é intereses

LOCALES Y REGIONALES.

En la partida de Beniel, en Orihuela, se ha cometido un crimen espantoso, encontrándose asesinado en su propia casa á José Rodriguez García, cuyo cadáver tenia varias heridas en la cabeza, dos en la parte izquierda del cuello y otras en varias partes del cuerpo; habiéndose notado tambien, segun de público se decia, la falta de una respetable cantidad de dinero que tenia el interfecto. El Juzgado se constituyó inmediatamente en el lugar del suceso incoando el oportuno sumario. A la hora de salir de Orihuela los que nos han suministrado estas noticias, no se tenia ninguna en la poblacion, de quienes fueran los autores del atentado. El Sr. Fiscal de la Audiencia, ha salido á

inspeccionar la instruccion de la causa y procurar por todos los medios posibles la averiguacion de las circunstancias del crimen.

El día de ayer se mantuvo frio y nebuloso. A última hora de la tarde empezó á llover.

Ha llegado á Denia la mayor parte del material para la limpia de aquel puerto.

Hoy se abrirá en la calle de San Lorenzo la nueva tienda del Globo, de los Sres. D. José Cortés y Compañía, ofreciendo al público alcoyano un completo surtido en tejidos del pais y extranjeros.

Deseamos muchas prosperidades al nuevo establecimiento.

El ayuntamiento de Gandia, ha pedido que por cuenta del Estado se satisfagan los gastos que originen las obras de desviacion del barranco llamado “de Compañy,, en la carretera de Albaida á Gandia.

Ha sido nombrado interventor de la Aduana de Alicante D. Pedro Gomez Salazar.

Ayer no habia sellos de comunicaciones en ningun estanco de esta ciudad.

El público, con sobrada justicia, estaba indignado de la falta.

Anteayer á las 5 de la tarde, fué hallado en la presa del molino de “Serelles,, de Cocentaina, el cadaver de Francisco Domenech, vecino de Benilloba, que como recordarán nuestros lectores, dijimos habia sido arrastrado el sábado último por el rio “Penaguila,,. Ayer á las 8 de la mañana, despues de identificado, el Juzgado mandó sele diera sepultura en el cementerio de dicha villa de Cocentaina.

Son ya en bastante número las personas que han suscrito la lista abierta para formar la Cabalgata histórica con que se inauguran las famosas fiestas que Alcoy dedica á su patrono San Jorge en los días 21 y siguientes del mes actual. En su virtud, puede darse por segura

la celebracion de tan vistoso acto, si de aquí para entonces no surge algun nuevo entorpecimiento, que seria verdaderamente de sentir.

Ha sido elevada al señor Director general de Correos por conducto del Senador por esta provincia y distinguido paisano nuestro D. Remigio Moltó, Director general de la Guardia Civil, la exposicion que hace días publicamos y que gran número de comerciantes é industriales alcoyanos elevan á la superioridad para que disponga el cambio de itinerario del correo entre Villena y Alcoy.

Confiamos en que el Sr. Herce atenderá, como es debido tan justa peticion.

El día 19 del actual tendrá lugar la primera subasta y el día 26 la segunda, con arreglo á ley, para el arrendamiento de los consumos de Torremanzanas, bajo el tipo de 11.892 pesetas y 15 céntimos.

De “El Diario de Gandia,, “Han empezado á brotar las viñas, pero presentan tan mal cariz que hemos oido decir á labradores entendidos, que la mayor parte de las cepas padecerán este año la enfermedad conocida con el nombre de *remujal*, producida por las muchas lluvias y humedades.

Es de augurar por desgracia un año pésimo..

Y tan pésimo. Por donde quiera que semire, se ven cien leguas de mal camino.

Dicen de Alicante: “Anteanoche se arrojó por un balcon, un vecino de la calle del Bale, sufriendo varias contusiones.

El infeliz, parece que sufre enagenacion mental..

En uno de estos últimos días, al atravesar una tartana el rio Vinalapó por cerca de Novel da, la corriente de las aguas, que discurrían en gran cantidad á consecuencia de las últimas

tante para él, como la en que habia hablado de la carta que esta escribió á su mardio.»

«En lugar de la terrible y amenazadora voz voz que yo esperaba y temblaba oír, fué la de un angel, la que me habló.

«Abri los ojos, alcé la cabeza y vi delante de mi una muger de una encantadora belleza.

«Tan admirada me quedé, tan estupefacta, que no pude reconocerla al pronto. La crei nna de esas celestiales criaturas que Dios envia á los mortales pará consolarlos en sus ensueños.

«Pero yo no soñaba, aquello era realidad, era una noble dama vecina á nuestra granja, que tambien habia sufrido desgracias, se decia, y...»

—Era Mad. de Menville, dijo Hector interrumpiendo el estilo de circunloquios de Leda.

—Si, contestó esta hablando en seguida segun el sentimiento actual, olvidando sus recuerdos escritos.

—¿Qué os dijo entonces?

—Se compadeció de mi, me consoló y refirió como habia llegado hasta allí.

—De eso es de lo que no me acuerdo yo bien, dijo Hector.

—He oqui la relacion que me hizo, prosiguió Leda.

«El mismo día de la llegada de mi marido se halló ella en nuestra granja. Habia ido acompañada de un criado á comprar un caballo para paseo.

«Halló á Bricord muy admirado de mi ausencia y preguntando á todos los criados por saber si habia yo dejado noticia de á donde habia ido y por cuanto tiempo.

«Se admiró de ver que mi marido insistia en preguntar, aun despues que una de nuestras criadas le hubo dicho, que habia dejado yo una carta para él. Mad. de Menville le llamó la atencion sobre esto.

«Entonces mi marido, cuya inquietud hizo callar por un momento á su vanidad, la suplicó tuviese la bondad de pasar un momento á mi cuarto.

«Consintió en ello, y allí fué donde, con rubor, la confesó lo que nuncia se habia atrevido á confesarme á mi... esto es, que no sabia leer.

«¡Ay! el desdichado me habia ocultado su ignorancia, temiendo que no le hallase bastante digno de mi...»

«Se averöenzaba de no poseer esas vanas ventajas de la educacion, que no paran al corazon al abrigo de las mas culpables debilidades.»

—Por último, dijo Hector, cuya poca paciencia estaba sufriendo una dura prueba con la fraseología de Leda, por último la confesó que no sabia leer.

«Si, continuó Leda, y rogó á la marquesa de Menville, le enterase de la carta que para él dejó.»

«Nad. de Menville la habia ya abierto, é iba á comenzar á leerla, cuando una casualidad providencial apartó por un momento la atención de mi marido.

Llegó un criado á avisarle que uno de sus vecinos preguntaba por él; mi marido, desde lo alto de la escalera, habló algunas palabras con aquel hombre, suplicándole le aguardase un momento, y este le respondió, segun parece las siguientes palabras.

—«A propósito, he oido decir que te hallas inquieto por la muger. Te advierto que la he encontrado hace algunas horas en el camino de Isoudun.

«Estremeciöse la marquesa al oír la tal noticia, porque la interrupcion causada por la llegada de aquel vecino, la habia dado tiempo para recorrer rápidamente la carta, y en ella habia visto la confesion de mi falta y la funesta resolucion de morir que yo habia temado.»

—Me habiais dicho, me parece, dijo Hector, que pensabais ir á Paris..

Si, tal era mi proyecto cuando salí, pero escribiendo á mi marido, comprendí que debia morir... se lo decia, y Mad. de Menville lo creyó tambien.

Interrumpida Leda aun otra vez, tuvo algun trabajo en volver a coger el hilo de su narracion, y solo despues de haberla advertido Hector por dos veces que la escuchaba, fué cuando continuó asi:

«Aquel instante habia bastado á Mad. de Menville para concebir el pensamiento mas noble y generoso; quiso salvarme, é improvisando con una admirable presencia de ánimo una carta enteramente diferente de la que yo habia escrito, dijo á mi marido que le participaba marchaba á Paris, á donde me llamaba mi madre, que se hallaba enferma.»

—Muy bien, dijo Hector, pero supongo que esa carta no quedaria en poder de vuestro marido; porque lo que habia hecho, consultando á Mad. de Menville, hubiera podido hacerlo en otra ocasion, consultando á otro.

Leda pareció cortada y respondió:

—Aquella carta, segun parece, deseó conservarla, y Mad. de Menville no pudo sustraérsela.

—¡Diablo! murmuró Hector... me habiais asegurado que ya no la tenia.

—Yo se la he pedido muchas veces; siempre me ha contestado que la quemó, y yo misma la he buscado en nuestra casa con un cuidado y con una exactitud, que me la hubieran hecho descubrir, si aun hubiera existido.

Ademas, la conducta de mi marido para conmigo desde aquella época, me

lluvias, volcaron el vehículo, pudiendo salvarse milagrosamente a nado y no sin gran trabajo tres pasajeros que la ocupaban, perdiéndose gran parte de los equipajes que la corriente arrastró. Dicha tartana parece que procedía de Alicante.

EL FERRO-CARRIL.

Apesar del temporal, furioso en de masía, que entorpece los trabajos en la vía-férrea de esta ciudad á Villena, las obras continúan sin descanso y con la rapidez que los elementos atmosféricos permiten.

El martes último, según nos participan, pasó por primera vez con toda felicidad, el puente del Vinalopó, en una locomotora, el Ingeniero-director Sr. Calderon, dando libre salida al tren que había detenido en Biar, desde el 22 de Mayo del año anterior.

Continúan los trabajos en el puente de la Marchaleta y en el resto de la línea hasta Bocariente, haciendo todo esperar, que apesar de las contras de los vientos y lluvias, en el plazo marcado, se abrirá la parte de línea construida, á la explotación.

Correspondencias

DESDE MADRID.

9 Abril 1885.

La noticia publicada anoche por "La Correspondencia", anunciando que el proyecto de instrucción pública que prepara el Sr. Pidal ha merecido la aprobación del Nuncio, era hoy comentada muy vivamente en todos los círculos políticos. Es verdad que la forma en que la noticia está dada no puede ser mas original; pero de originalidades vive el diario noticiero, como decia esta tarde un canovista de los que no ven con gusto que ciertos asuntos se lleven á las columnas de la prensa. Aunque sea exacto que el ministro de Fomento, agregaba el ministerial aludido, haya hablado con monseñor Rampolla de su proyectada reforma en la enseñanza, no es así mismo creible que le haya entregado las bases del plan con objeto de que el representante del Vaticano le preste su sanción; porque la hipótesis de que el señor Cánovas tiene en el Nuncio un décimo ministro, es una hipótesis oposicionista y seria darle la razón á los adversarios del gabinete si ahora fuéramos á salir con que, en efecto, existe determinada inteligencia política entre el citado personaje y el señor Pidal.

Las bases del proyecto, según los oposicionistas, son: restablecimiento del estudio de la religión y moral en los cuadros de asignaturas de segunda enseñanza; restablecimiento de la facultad de teología; restablecimiento de los programas para la enseñanza de los profesores en los centros oficiales, incluso las Universidades, é intervencion de la iglesia en los indicados centros, no se sabe por que medios, además del oforgamiento de ciertas, facilidades y preeminencias á los centros libres de enseñanza acogidos á la proteccion de la iglesia católicas. Varios ministeriales de los que bullen y pasapor bien intormados aseguraban hoy que aunque en esas bases hay algode verdadero tambien hay mucho que no merece crédito como se verá cuando el proyecto se presente á la cámara. Cae pues por su base, añadan dos más, lo que afirma un diario de la mañana el cual anuncia que la mayoría conservadora no dará su voto á la reforma sancionada por el Nuncio.

En el Consejo de ministros celebrado hoy, bajo la presidencia de S. M. se han tratado varios asuntos prlíticos, en particular el relacionado con la pastoral del obispo de Osma, la cual dicen los ministeriales que quedará desautorizada mañana con la publicación en el diario oficial de la declaración del Vaticano. Tambien se ha acordado que las sesiones de ambas Cámaras se reanuden el lunes de la semana próxima y que sea el Sr. Romero Robledo el que lleve el peso de la discusión en el asunto de la suspensión del municipio, ha quedado firmado asimismo el nombramiento de D. Fermín Lassala, como comisario régio para la provincia de Málaga en la reedificación y alivio de las desgracias producidas por los terremotos. Algo he oido tambien que se

ha hablado, pero sin acordar nada definitivo sobre el viaje que parece hará D. Alfonso á Valencia en el próximo mes de mayo, con objeto de presenciar las maniobras militares.

La otra noticia del día es y el banquete que esta noche tendrá lugar en casa del general Lopez Dominguez y al cual está invitado, entre otras personas de viso, el orador demócrata señor Martos (D. Cristino). De este *gaudéamus* no saldrá ciertamente la conciliación hecha y aderezada en forma; pero se cree que quedará incubada. Allá veremos.

N.

Avisos de corporaciones.

MONTE DE PIEDAD Y CAJA DE AHORROS DE ALCOY.

Lista de las ropas y otros efectos empeñados en el mes de Agosto último, que por no haber sido desempeñados ni renovados corresponde vender á pública subasta, según el artículo 43 y siguientes del Reglamento, bajo el tipo de su tasación, el día 15 del presente mes á las 2 de la tarde.

Núm.	Relacion	Ptas.	Cents.
1	Vestido lana y trozo tela algodón	4	25
2	Chaqueta lanilla, 2 toallas, 3 metros tela algodón y pañuelo seda	9	
3	Capa paño café y chaqueta paten	14	
4	Reloj y cadena metal	8	50
5	Vestido falda lana, 3 camisas mujer, 2 almohadas, 4 toallas, 2 enaguas, delantera cama, cortina y sábana algodón	28	
6	9 pañales, bata algodón, y falda lana	6	
7	Vestido, refajo en corte lana y toalla algodón	6	50
8	Traje en corte lana, par alpargatas cáñamo y camisa hombre algodón	4	50
9	Vestido lana, enagua, toalla y trozo tela algodón	4	50
10	Refajo, pañuelo lana, botinas becerro y cortina algodón	4	50
11	Sábana hilo y trozo tela algodón	4	25
12	cobertor color y trozo tela algodón	4	50
13	2 almohadas 2 toallas y 5 pañuelos algodón	5	
14	7 pares medias, 4 toallas, 2 pañuelos seda, 2 alggdon y 3 metros tela idem	12	
15	Capa paño café y trozo tela algodón	16	
16	Cobertor blanco, 2 almohadas, toalla, sábana hilo, pañuelo torzal y mantilla merino	20	
17	Cobertor blanco y trozo tela algodón	4	50
18	2 pañuelos seda y otro lana	5	
19	Pañuelo Manila y otro algodón	8	
20	3 camisas mujer hilo y 16 trozos tela algodón	8	
21	Sábana y 2 metros algodón	4	50
22	Botinas becerro y pañuelo algodón	4	25
23	Falda en corte algodón y pañuelo seda	5	
24	3 sábanas hilo y pañuelo algodón	13	
25	2 almohadas, delantera cama algodón y medio pañuelo torsal	6	
26	Vestido lana, otro algodón y chaqueta lanilla	7	
27	Chaqueta paten y trozo tela algodón	4	50
28	3 chaquetas lanilla y 3 pañales algodón	6	55
29	Manta, pañuelo lana y falda algodón	5	
30	2 sábanas, 3 toallas algodón y delantal lana	7	
31	Sábana en corte, cobertor blanco, 2 pares medias algodón y pañuelo seda	10	
32	Falda algodón y 2 pañuelos seda	5	
33	Tela colchon y pañuelo algodón	7	
34	Chaqueta paten, falda algodón pañuelo lana y otro seda	8	50

35	Capa paño azul, camisa hombre y bata algodón	7	
36	4 sábanas hilo, camisa hombre y enaguas algodón	22	
37	Botinas becerro, 2 almoadas, jubon algodón y pañuelo seda	6	50
38	capa paño café y pañuelo algodón	6	50
39	Pañuelo Manila y otro algodón	14	
40	Cobertor blanco, camisa hombre, pañuelo y toalla algodón	7	
41	Vestido, falda algodón pañuelo lana y otro seda	7	
42	Bata pañal algodón y pañuelo seda	5	
43	Cobertor blanco y delantera algodón	6	50
44	2 sábanas hilo y pañuelo algodón	6	
45	Corte chaleco paten, toalla, enaguas, 2 pañales algodón y pañuelo seda	5	
46	3 sábanas y pañuelo algodón	8	
47	Cobertor blanco y pañuelo algodón	4	50
48	Manta morellana	4	25
49	Cobertor blanco, sábana, enaguas algodón y chaleco paten	8	50
50	Manta lana	7	
51	Cobertor blanco hilo y delantera cama algodón	4	50
52	2 pañuelos Manila y 3 seda	44	
53	Falda en corte algodón y refajo lana	6	
54	Refajo en corte, pañuelo lana, otro seda y falda algodón	6	
55	Pañuelo, falda lana, sábana, pañal, 3 toallas algodón y un metro paten	12	
56	Pendientes oro y 2 pares plata	14	
57	2 pañales lana y otro Manila	22	
58	Cobertor color pañuelo algodón y sábana hilo	4	50
59	Cobertor blanco algodón camisa mujer y sábana hilo	16	
60	Vestido lana y refajo algodón	4	50
61	Capa, paño café y pañuelo algodón	16	
62	Cobertor blanco y 3 metros tela algodón	7	
63	2 enaguas, pañal y bata algodón	5	
64	3 pañuelos, vestido lana, mantilla merino, pañuelo Manila y pendientes oro	75	
65	Capa paño café y pañuelo algodón	18	
66	357 metros cinta cardas números 24 y 26	810	
67	Traje paten, 8 pañuelos lana y 5 seda	18	
68	Camisa mujer, 2 almohadas, enaguas 2 pares medias, armilla, 2 toallas y delantera cama algodón	14	
69	Pañuelo lana y trozo tela algodón	14	
70	Cobertor blanco y pañuelo algodón	4	50
71	Pañuelo Manila y otro seda	30	
72	Delantera cama, 3 almohadas algodón pañuelo seda y pistola de dos cañones	8	50
73	Sábana hilo y 3 enaguas algodón	9	
74	Cobertor blanco, 2 pañales, falda algodón y medio pañuelo lana	5	
75	Cobertor blanco y pañuelo algodón	6	50
76	Capa paño azul y pañuelo algodón	8	50
77	Pañuelo Manila y otro algodón	15	

Alcoy 1.º de Abril de 1885.

El Jefe de las oficinas

Rafael Pascual.

NOTA: Los lotes estarán espuestos al público dos dias antes al de la venta para que pueda examinarlos.

Boletín Religioso

SANTO DE HOY.—San Victor.

SANTO DE MAÑANA.—San Leon el Magno dr

Esta noche á las siete continuará en el Altar de San José de la Iglesia de San Agustín, el rezo por el alma de

DOÑA

Concepcion Vidal Gisbert.

La familia suplica la asistencia.

Última hora.

SERVICIO TELEGRAFICO PARTICULAR DE "EL SERPIS,"

Madrid 10 Abril (12'15 tarde).

Continua el pánico pro lucido en las bolsas extranjeras por el conflicto anglo-ruso en el Afghanistan.

Los fondos públicos han experimentado un notable descenso.

Madrid 10 Abril (1 tarde).

Anoche se celebró el banquete con que el general Lopez Dominguez obsequió al señor Martos.

A consecuencia del mismo ha dado un gran paso la conciliación de los elementos liberales dinásticos.

Se dá la posibilidad de que los sagastinos acepten un acta adicional, en cuyo caso se ultimaré la union.

Madrid 10 Abril (3'15 tarde).

Se confía en un arreglo de la cuestion anglo-rusa, con el arbitraje de Alemania, que ha ofrecido sus buenos oficios para restablecer la paz.

Se asegura revestirá gran importancia el próximo debate político que se proponen plantear las oposiciones con motivo de la suspensión del Ayuntamiento de Madrid.

Subasta.

En el dia 30 del corriente Abril y horas de las 10 á las 12 de su mañana, se celebrará en a inmediata Villa de Cocentaina y oficina den Notario D. Juan Bautista Moló Férrí subasta pública estrajudicial que presidirá el Presbítero D. Juan Moltó Insa, como albacea universal de lla finada Trinitaria Arques Vilanova, de do casas procedentes de la testamentaria de est y situadas una de ellas en la calle de los Dolores número 53, y la otra en la plaza del Llant de las fuentes, número 9 de dicha poblacion cuya subasta se verificará bajo los tipos fijados por el perito D. Tomas Briet, que son de 4.21 pesetas 50 céntimos; para la primera de las indicadas casas, y de 2420 pesetas para la segunda, no admitiéndose posturas mas bajas de dichos tipos. Los títulos referentes á dichas fincas estarán de manifiesto todos los dias de diez á doce de la mañana en la Notaría del espresado Señor Moltó.

Tienda del Globo

DE

JOSÉ CORTÉS Y COMPAÑÍA.

8—San Lorenzo—8

ALCOY.

Los dueños de este Establecimiento, tienen el gusto de anunciar al público, que en el mismo encontrarán toda clase de artículos del Pais y Extranjeros en buenas calida y de precios sumamente baratos, propios para la presente Estacion.

Deseosos de favorecer á todos en general no han omitido medio alguno para que el que visite por primera vez éste este Establecimiento, quede complacido, tanto por las clases de géneros como por su baratura justificada.

A los maestros.

Se necesita uno para confeccionar pastas fosfóricas, y dirigir los trabajos generales de una fábrica de cerillas.

El que se considere apto para desempeñar dicha plaza, puede entenderse con D. Pedro Sa Román, de Oviedo.

ALCOY 1885.

Imprenta de Manuel Moltó.

Mercado 9.

SECCION DE ANUNCIOS

Abono animal de la marca

"ANCORA"



AGRICULTORES, los maravillosos resultados obtenidos con el empleo de este ABONO son la mayor garantía para el consumidor.

ABONO animal de la marca "ANCORA"

Recomendamos a los agricultores nuestro ABONO por reunir todas cuantas materias fertilizantes se necesitan para el completo desarrollo de los árboles y sembrados. Tenemos en nuestro poder certificados de sus buenos resultados, expedidos por infinidad de cosecheros que lo han empleado. Lo autorizan sus fabricantes al que lo solicite.—FACUNDO VITORIA E HIJOS—Precio en fábrica 18 pesetas los 50 kilos.

15. MERCADO 15. MAQUINAS PARA COSER de La Compañia Fabril SINGER



Cualquier modelo de sus célebres máquinas a 2,50 PESETAS semanales Pagos al contado 10 por de rebaja. Garantía verdadera é ilimitada Enseñanza gratis á domicilio. Gran depósito de sedas, algodones, agujas, aceites y piezas sueltas para toda clase de costuras.

Recomendamos nuestra nueva máquina de lanzadera oscilante, especial para trabajos de adorno por su puntada brillante y fina,

UNICA SUCURSAL EN ALCOY 15 MERCADO 15

IMPORTANTISIMO!!!

Artículo sin rival en su clase, de consumo seguro, se ofrece á un almacénista para su venta exclusiva en la villa donde esté establecido. Beneficios: diez por ciento vendiendo á los proveedores; 20 por ciento vendiendo á los consumidores por mayor. Por medio de uno de los periódicos de la localidad se anunciará quien sea el depositario del artículo, con todo á mi cargo la publicidad. Detalles por correo. Dirigirse á D. Eduardo Cantier, apartado número 123, Barcelona.

LA Moda Elegante.

periódico deseadoras y señoritas

AÑO XLIII.

La proximidad de un cambio de estación, que implica la necesidad de renovar las prendas de vestir, crea para las señoras todas, y especialmente para las madres de familia, la precisión de inspirarse en una publicación que, como LA MODA ELEGANTE ILUSTRADA, por misión poner al alcance de sus suscriptoras el arte de vestir con gusto y economía, cualquiera que sea la categoría social á que pertenezcan.—LA MODA ELEGANTE ILUSTRADA dá en sus números profusión de modelos trajes, de confecciones, sombreros, etc, para señoras, señoritas y niños grandes hojas con patrones trazados en tamaño natural; magníficos figurines iluminados; dibujos para multitud de labores y escogida lectura. Aparece en cuatro ediciones, cuyos precios varían desde 40 pesetas al año hasta pesetas 4'25 el trimestre.

Se remite gratis un número de muestra y el prospecto á toda señora que se sirva pedirlo por carta Administración de LA MODA ELEGANTE ILUSTRADA. Carretas, 12, principal, Madrid.

DANIEL CORTEZO Y COMP.º.—EDITORES, BARCELONA.

BIBLIOTECA ARTE Y LETRAS

Por suscripcion: Un tomo mensual de 350 á 400 páginas; lujosamente ilustrado y encuadernado en tela con relieves en oro, plata y colores, con su correspondientes

REGALO

de otro tomo de la BIBLIOTECA CLÁSICA ESPAÑOLA, también encuadernado en tela con relieves: 16 reales.

ESPAÑA

sus Monumentos y artes.—su naturaleza é historia obra escrita por los Sres. Cánovas, Castelar, La Fuente, Llorente, Madrazo, Murguía, Pi Margall, Písferrer, Pirra, Quadrado etc.. etc. Edición ricamente ilustrada con fotografías, heliografías, cromos etc.

Por suscripcion un cuaderno semanal de

100 páginas 4 reales.

Se admiten suscripciones en la casa editorial y en los principales centros y librerías de España y Ultramar. Representante en Madrid, D. Juan E. de Bona, Progreso, 15, 2.º

FUERZA MOTRIZ

MOTORES MOVIDOS POR GAS.

SISTEMA ESCUDER.

BARCELONA.

Consumen menos gas que los extranjeros. Se construyen de 1/2 á 12 caballos de fuerza. Son de gran utilidad para pequeñas industrias.

Precios rebajados.

Para mas detalles dirigirse á la Sociedad Alcoyana del Gas, ó en Valencia al representante J. Magistris, Verónica 12 2.º

GUIA DEL COMPRADOR EN ALCOY.

Anuncios recomendados.

Table listing recommended businesses in Alcoy with columns for category and shop details.

ESTABLECIMIENTO DE MANUEL MOLTÓ SANZ.



Esta casa se encarga de toda clase de impresiones con tal que no contengan cosa alguna contraria á la religion y buenas costumbres... Esta casa se encarga de toda clase de impresiones con tal que no contengan cosa alguna contraria á la religion y buenas costumbres, á cuyo efecto tiene máquinas y prensas con buenos caracteres, ofreciendo en garantía á los señores que tengan á bien confiarle algun trabajo tipográfico, perfeccion, equidad y economía.

ESTOMAGO, NERVIOS HUMORES

Usad las PERLAS KOCH grandioso é infalible preparado en cuya composición se combinan todos los elementos terapéuticos necesarios para extraer de la sangre el virus infeccioso que corrompiendo la produce la enfermedad y darle el tono la coloración y vigor natura es. UNA RECOMENDACION IMPORTANTE.—«Congreso médico de Londres de 1882.—Desde hoy cesamos en aconsejar á nuestros Clientes la ida á los Establecimientos Bañerios.—El uso de las PERLAS KOC supera con ventaja á todas las Aguas minerales conocidas y suprime las incomodidades que causan los viajes que siempre agravan al paciente. Las PERLAS KOC es el medio más eficaz y poderoso que la Medicina posee.—Drs. Sheffré, Leeds, Lalbet, Wilson. Las PERLAS KOCH están aconsejadas en todas las enfermedades CRONICAS REBELDES. Su acción continua obra verdaderos milagros.—Doctor Ricardo Torres. Las PERLAS KOCH es el único depurativo que realmente llena las prescripciones precisas para que su acción obre sobre la sangre impuriandola de cuantos humores se encuentren en ella y sin producir desórden ninguno en los demás órganos como sucede con todos los otros depurativos que conocemos, que llevan unido á su acción depurante otra irritativa y debilitante sobre el tubo digestivo que se evita en absoluto por ser sus resultados en extremo preciosos.—Pres. Cai lot, Norwalk, Roger y Tacout. Las PERLAS KOCH obran como depurante arrastrando los humores de la sangre sin debilitar, ni alterar las digestiones, ni exponer á ningun otro incidente de riesgo por sus propiedades altamente tónicas y confortantes, imprimen mas energía y vigor á los tejidos dando á todo el organismo un estado perfecto de salud.—Doctores Uruguay, Santotis y Ugarte. Precio de la caja 8 reales en toda España. Se remiten prospectos en Español á cuantos lo deseen. Depósito principal, GABINETE MEDICO NORTE-AMERICANO Rambla Cataluña. 104.—BARCELONA.

Importantisimo á la humanidad

Del minucioso análisis practicado durante seis meses por el reputado químico Dr. D. Manuel Saenz Diaz acudiendo á los copiosos manantiales que nuevas obras han hecho aún mas abundantes, resulta que LA MARGARITA de Loeches, es entre todas las conocidas y que anuncian al público, la mas rica en sulfato sódico y magnésico, que son los más poderosos purgantes, y las únicas que contengan carbonatos ferroso y manganoso, y agentes medicinales de gran valor como reconstituyentes. Tienen las aguas de LA MARGARITA mas de doble cantidad de gas carbónico que las que pretenden ser similares, y es tal la proporción y combinación en que se hallan todos sus componentes, que las constituyen en un específico irremplazable para las enfermedades herpéticas, escrofulosas y de la matriz, sífilis ineteradas bazo, estómago mesenterio, llagas, toses rebeldes y demás que expresan en la etique de las botellas que se expenden en todas las farmacias y droguerías, y en el Depósito central, Jardines, 15, bajo, derecha, donde se dan datos y explicaciones.

El único gran diploma de honor

en competencia con todas las aguas purgantes y similares nacionales y extranjeras, en la Exposición Internacional de Niza distincion hasta ahora no concedida.